LA VITRINA

Taller de grafitis para escolares

l CEIP Río Segura de Javalí Viejo ha ofrecido a sus alumnos un taller de grafitis dentro del proyecto 'Profundiza' impulsado por la Fundación Séneca. En este taller se hizo un recorrido por los orígenes del grafiti en el metro de Nueva York y también en Madrid. Además, los alumnos tuvieron una toma de contacto con los aerosoles y se pintaron dos paneles de diferentes artistas, como Romero Britto, Dali, Picasso o Van Gogh. Pablo Giménez y Alfonso Durán fueron los encargados de trasmitir el valor de esta cultura a los

Semana Santa

La Cofradía Servitas entrega sus premios

La Real Muy Ilustre y Venerable Cofradía de Servitas de María Santísima de las Angustias entregó el viernes sus distinciones en el transcurso de un acto celebrado en el restaurante del hotel El Churra. El premio a la mejor Mantilla recayó en Lucía Martínez Sánchez; a la mejor Penitente Promesa, en Consuelo Ibáñez Nadal; al mejor estante de la Virgen, David López Sabater; al mejor Estante del Ángel Servita, a Alfonso Martínez Pérez. También se entregó el premio de la Presidencia a José María Ortuño. La mención especial de la cofradía fue para Ginés Méndez Valverde, de la empresa Lorquimur SL, que ha devuelto el esplendor a la capilla de Servitas en la iglesia de San Bartolomé. Por último se otorgó una mención especial al trono del Ángel Servita, por su décimo aniversario, cuyo diploma recogieron cada uno de los estantes.

Bienestar Social

Los mayores plantan árboles en La Glorieta

Los usuarios de los tres centros de estancias diurnas del Ayuntamiento, acompañados por el alcalde, Miguel Ángel Cámara, plantarán esta mañana tres árboles en La



Pablo Giménez y Alfonso Durán enseñan a los escolares el arte de aplicar aerosoles sobre un panel.



Asistentes a la cena de la Cofradía Servitas, junto a su Participantes en la carrera popular; al fondo presidente Jesús Ángel López (d). :: A. DURÁN/AGM



el Castillo de Monteagudo. :: RAFA FRANCÉS/AGM

Glorieta, dentro de los actos organizados con motivo de la semana cultural. Al acto asistirán también las ediles de Bienestar Social y Sanidad, María del Carmen Pelegrín, y de Medio Ambiente, Adela Martínez-Cachá. El acto será a las 11.

Vistalegre

Fiestas con pasodobles y concierto

El barrio de Vistalegre arrancó el

sábado sus fiestas patronales en honor a Santa María Madre de la Iglesia con una serie de actividades lúdicas y religiosas. Para mañana está previsto, a las 20 horas, una misa y, a continuación, un concierto de la coral Benedictus. El miércoles continuará el triduo en honor a la Patrona. El jueves se celebra el Día del Pasodoble, en el recinto municipal, a partir de las 20.30 horas. El próximo sábado será el día grande del barrio, que tendrá lugar en el jardín Juan Alcolea, a partir de las 10.

Salzillo Tea & Coffee

Concurso de baristas

El tostadero murciano Salzillo Tea & Coffee ha montado en la avenida de la Libertad el 'stand' de la VI edición del Concurso de Baristas. Se trata de un pabellón reciclable diseñado por Clavel Arquitectos, que se compone de más de 5.000 plantas de temporada, en una apuesta por la ecología y la arquitectura participativa y bioclimática. Una veintena de jóvenes hosteleros de entre 20 y 30 años competirán en este certamen, un evento cuyo objetivo es dar a conocer la importante tradición cafetera de Murcia, dinamizar el casco urbano y contribuir a generar una imagen positiva acerca de la cultura v el consumo de café. El concurso comienza hoy y la final, a la que únicamente accederán tres concursantes, se celebrará mañana a partir de las 9.30 horas. Posteriormente, se entregará el galardón al campeón del VI Concurso de Baristas, así como los premios en tres categorías distintas: mejor 'espresso', mejor 'capuccino' y mejor combinado de café.

Monteagudo

Carrera popular 'Los Tres Castillos'

La Junta Municipal de Monteagudo, en colaboración con la Asociación Deportiva Valorsport, organizó ayer la primera edición de la Carrera Popular 'Los Tres Castillos', que contó con numerosos participantes. Partió desde la avenida de la Constitución y tuvo 6,5 kilómetros de recorrido alrededor de los tres castillos que se encuentran en la pedanía (Castillo de Monteagudo, El Castillejo y Castillo de Larache). Además se celebró la Ruta de la Tapa. Estas acciones se encuadran dentro de la fase previa de la estrategia de puesta en valor del patrimonio cultural de Monteagudo.



